
反馈信箱：santui@comcast.net 提供三退服务   

截至 2023 年 12 月底，在大纪元 

退党网站声明退党、团、队人数已达 

四亿二千四百多万 
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瘟疫仍肆虐 自救有妙方 
 近日，当局罕见承认新冠疫情将

回升，外界认为，这说明疫情严重到

已经无法隐瞒的程度了。多个省市不

仅医院爆满，从儿童到年轻人，大量

染疫患者出现了“白肺”，死亡病例也

在激增。民众惊慌之余意识到，中共

推出的各种疫苗根本起不到防疫作

用。疫苗企业都是权贵的白手套，不

顾效果快速推出疫苗，借病毒大发国

难财，副作用更是令人瞠目结舌。 

在一份疫苗受害者的公开信中

写道：我们来自 30 多个省市自治区，

冒着被“维稳”的风险也要公开发声，

就是因为这些疫苗太害人了。在接种

疫苗前，我们身体健康，没有家族遗

传病史，周边不存在污染，也没有从

事放射性工作，接种疫苗后，很多人

已经倒下，除了白血病，还出现了恶

性肿瘤性贫血、血小板减少、心肌炎、

淋巴结肿大等病症。 

国内一些专家亦表示，国产疫苗 

好友跟她通电话时得知境况，叫她念

“法轮大法好 真善忍好”会有帮助。

盖德就开始反复念，逐渐感觉肺部能吸

到气了，持续念了几天，染疫的症状都

消失了。盖德说：我现在天天念诵这九

个字，九字真言确实使我转危为安，恢

复健康。像这样的真实事例不胜枚举。 

    为什么念诵九字真言，能产生这么

快速的抗病毒效果呢？一篇《新冠病毒

疫苗研发困境及出路之思考》论文，对

此做了研究，对象是来自六个国家的

36 名确诊患者，其总体改善率为100%。

11例重症患者中，10例痊愈，1 例好转。

研究报告说，九字真言的成效，让我们

不得不重新思考未来之路。对此，丹麦

细胞生物研究学者奥尔森女士表示：要

消灭恶性病毒，必须有更微观的物质才

能消灭它。九字真言具有极微观强大的

正能量，当人诚心念诵时，它能穿透生

物细胞，解体、消灭病毒。心诚则灵，

人们不妨敞开心扉，用九字真言保护自

己并帮助他人，安然度过这波疫情。 

 三退大潮涌 人间正气洪 
     近期不少民众通过自己及家人

的所见所闻，看清了中共当局欺骗民

众、限制公民自由、暴力欺压百姓的

流氓本性，毅然加入三退行列，声明

退出中共党、团、队组织。 

    退团、退队的张利在声明中写

道：我上学时被虚假的宣传欺骗，入

了团、队，现在看来，中共所说全是

谎言，天天喊着为人民服务，其实天

天压迫、剥削老百姓。三年大疫死了

多少人就是一笔胡涂帐，疫苗明明没

有任何用，还逼着人打。我算看透了，

中共只管自己赚钱，不管百姓死活。

最近疫情又来了，好多人特别是小孩

子中招，中共又装傻，任凭你自生自

灭。这是个坏透的党，我决定退出这

个邪党的一切组织，清清白白做人。 

    退党的祝纱表示：我最反感的就

是电视上“美帝亡我之心不死”、“责

任全在美方”之类的话！难道教育、

住房、医疗三座大山是美国压过来的？ 

 

难道三年饥荒、文革、六四，到今年

的支原体肺炎是美国造成的？中国

人没有言论自由、新闻自由、示威游

行自由，难道是美国的压制？上外网

还要翻墙，难道是美国封锁了网络？

为什么中共贪官争着把子女往美国

送？很显然“美帝亡我之心不死”就

是共匪转移人民对其谴责的借口。 

    警察陈含辉在三退声明中感叹

说：年轻气盛的自己满怀憧憬当了警

察，没去被安排抓坏人、保护一方平

安，却被领导安排搞网络防火墙，借

此也看到了很多不曾看过的网站，了

解到很多被中共封锁的信息。原来从

小到大我都是生长在受邪党欺骗的

环境里，完全受党文化的教育，迷失

了判别是非的标准。看过《九评共产

党》以后，我从思想上、根源上完全

认识了中共的邪恶本质。本人正式退

出少先队、共青团和共产党，从此以

后和中共断绝一切关系。 

 

【微博精粹】 
◆ 2023 年，是中国经济的每一项指

标，都滑向了深渊的一年。失业率高，

连开网约车和送外卖都已经饱和；所

有行业都在降薪裁员；而政府还在加

强管控，用更大的力气卡紧了经济的

咽喉，假装在挽救奄奄一息的经济。

即使最乐观的人都已经绝望。今天所

有人都在用力地活着，就是在撑住今

天，期待明天，等待那一天的到来。 

◆ 中共公布 2023 年度国内代表字为

“振”，称是“提振经济，稳扎稳打”，

引来微博网友骂声一片，认为是侮辱

纳税人的智商。有网友說，如果要选

年度汉字，选“跌”字还比较贴切。

经济下跌，房价下跌，股价下跌，收

入下跌，出口下跌，投资下跌，汇率

下跌，就业下跌，生育下跌……与老

百姓的生活相关的一切都在下跌。当

然了，唯有政府债务在增长。 

 

是世界上最不安全的，国药疫苗说明

书中的不良反应一栏，就列出了 73

种局部和全身不良反应。很多大夫都

直言坦承，自己不打国产疫苗，权贵

高官们更不打疫苗，这折射出国内疫

苗的真相。目前，面对中共新一批疫

苗上市，百姓的心又开始瑟瑟发抖

了。因为被前一波疫苗击中的许多人

还在后遗症中挣扎着，面对疫情凶

险、中共疫苗害人，中国人该咋办？ 

海外媒体报导了人们在疫情期间

的自救方法--诚念九字真言。国内一

体制内官员讲述：2022年12月份她周

围人都阳了，她也中招了，很难受。

后来想起一位朋友告诉她的话，开始

念九字真言“法轮大法好 真善忍

好”，不知不觉睡着了。隔天早上醒

来，病状一扫而光，她赶紧给朋友打

电话感谢。纽约长岛的珠宝商盖德女

士感染新冠病毒后，医生让她服退烧

药、回家自我隔离。期间她状况极糟。 

 



法轮功活动花絮报导 
 

 
  
    
 
 
                                                               
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                                                                    
 
 
 
 
 
 
 
      

  

 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 
三退热线 001416-361-9895   001888-892-8757 (若听到：不要拨打这电话，这是空号；请勿挂掉，很快就能接通 ) 

 

 
都说目前经济极度危机，这可不

是空说的，有很多现象有力证明了这

一观点。相比之下，中共的“经济光

明论“，倒像是一句忽悠人的口号，

以便进一步收割韭菜。近日知名经济

学者、管理资产过千亿的格隆，提到

了三个归零现象，呼吁公众高度警

惕，不要稀里胡涂做了韭菜。 

首先是“人趋零”：在新冠疫情

大规模爆发前的 2019 年第一季度，

从境外到中国旅游的人数达 370 多

万，而 2023 年第一季度仅有 5 万多，

零头都不到。这5万多入境客中，56%

来自香港，22%来自澳门，来自其它

国家的就只有约 1 万人。很显然入境

旅游产业链崩断，中国陷入了少人问

津的状态，游客自己不来了。格隆说：

比外资撤离更严重的是，客户外商根

本不来了，他们可能去墨西哥、越南、

印度、或印度尼西亚了。 

其次是“航班趋零”：疫情前，

中美之间的运输航班，每月超过 3800

航次，平均每天超过 100 航次，而现

在只有 4-6 航次，基本趋零。格隆特

别指出：在过去几十年间，中国外贸

总额 70%的贸易顺差来自美国，如今 

两国之间每天只有 4-6 个航班，究竟

意味着什么？(近期中美航班有些调整) 

第三是“钱趋零”：统计数据显

示，去年第一季度，外商对中国的直

接投资过千亿美元，而今年二季度，

却只有 49 亿美元，这是自 1998 年东

南亚金融危机以来的最低水平。另一

个数据是：2023 年，中国完成募集的

外币基金只有 8 只，去年同期是 114

只，而前年同期是 792 只。截至 2023

年上半年，专注于中国的私募股权基

金，只募集到 14 亿美元，与 2021 年

上半年的 500 亿美元相比，也基本趋

零。 

格隆总结指出：人流、物流、资

金流是经济发展的三大支撑。上述的

关键数据均“萎缩归零”，原因究竟

是什么？如果是疫情造成的，还有机

会恢复，但如果是贸易战与政治摩擦

造成的，就说明中国经济已经发生了

“结构性逆转的长期趋势”，那可能

就真是我们这代人“不可承受之重

了”。中国的产能有 60%以上是为外

部市场准备的，如果中国走向了内外

隔离、内外关断之路，经济再次成为

孤岛经济，其后果不堪设想。 

三个趋零预示着结构性逆转 
    

 

◆ 台湾学员壮观排字 

两岸对比令游客震惊 
12 月 9 日，在法轮大法弟子召开

台湾法会的前一天，五千余名法轮功

学员齐聚台北自由广场，排出壮观殊

胜的法轮图形及“旋法至极 佛法无

边 法轮常转”隶书体字样，同时演

炼五套功法。许多国内外游客深感震

撼、在现场录像、拍照。 

有民众表示，自己第一次看到大

型排字，在台湾有这么多人可以自由

修炼法轮功，对比大陆的迫害打压，

简直是两个不同时空。 

不少在现场的外国游客，不但感

觉场面壮观、气氛祥和，而且感受到

很强的正能量场。他们表示：在自由

广场这个地标性建筑前举办这样的

大型活动非常有意义，让更多人了解

到法轮大法的美好、法轮功学员的风

貌、揭露了仍然持续在大陆的迫害实

情。支持法轮功学员反迫害、必须尽

早制止中共的迫害罪行！ 

◆ 印度高知国际书展 

  法轮功获各界人士支持 
12 月上旬，印度卡拉拉邦举办了

第 26 届高知国际书展，是印度知名

度很高的文学盛会。本次展会吸引了

近十万人参观，包括许多领域的专家

学者、政要、诗人和记者等来到现场。

法轮功学员应邀参加，向人们展示法

轮功的美好，首次展销了马拉雅拉姆

语的《转法轮》和《法轮功》，受到

各界人士的支持和好评。 

 当人们在活动中了解到中国法

轮功学员遭受迫害的情况，纷纷表

示，中共一次又一次对自己的国民使

用残酷迫害的手段，刷新了他们对中

共残暴本质的认识。当地广播电台在

报导中介绍了法轮功，并采访了法轮

功学员。书展期间，许多人看到马拉

雅拉姆语的法轮功书籍时感到十分

惊喜。还有人以前就了解法轮功，这

次专程赶到展位，向法轮功学员学炼

功法。 

 

《为什么会有人类》

引世人关注与回响 
法轮功创始人李大师于 2023 年 1

月 20 日发表了《为什么会有人类》一

文，引起跨越区域、信仰、文化背景

的读者回响，文章已被翻译成英、德、

法、日、韩等 21 国语言。 

邬萍晖先生是一名基督徒，他在

阅读了该文后认为，文中阐述的要点，

影响到人在现实生活中的态度、行为，

以及前途未来、甚至包括社会文明的

走向。他表示自己不相信人是猿人变

来的，其实达尔文本人对进化论假说

也存在困惑，比如五亿多年前的寒武

纪时期，有过生物界的大爆发，现在

最主要的物种在当时都突然出现了，

没有一个进化过程。 

李大师在文章中说：“宇宙是公平

的，生命做的好就有福报，做坏事就

要偿还，今生不还下生还，这是绝对

的宇宙法则！”邬萍晖认为，无论是佛

教、基督教，还是法轮功，都相信因

果报应之说，就是神对行恶者会有惩

罚。相信因果报应，始终是人生轨迹

中的强大约束力量，人会去自律、行

善，这对社会绝对是有好处的！ 

西方的科技、物质文明极大丰富，

可是在毒品、变性等方面，问题层出

不穷。而中共大规模活摘人体器官、

买卖谋取暴利，这已经不仅仅是社会

的问题了，而是人类历史上从未有过

的邪恶。人类倒退的最核心原因，就

是人丧失了对神的敬仰、敬畏，丧失

了对灵魂归宿的追求。这样就会尽情

地放纵，不惜损人利己。李大师在文

章中说：“但是我看到的危险在一步步

逼近人类。”邬萍晖对此非常赞同。他

表示人类在精神层面、信仰方面在大

倒退，就意味着一步步朝着魔鬼撒旦

的方向前行。这个世界就是有神有魔，

人远离神了，就是朝着魔鬼撒旦那边

去，人类不是越来越危险吗！ 

他说：《为什么会有人类》这篇文

章引发的问题，我希望带给人更多的

思考。人从哪里来？到哪里去？表面

上是个哲学问题，实质上是每一个时

代的人，都需要去了解和正视的问题。

对这个问题的不同的态度和解读，可

能决定了人自身的命运，以及社会文

明的走向。 

(本刊网址有《为什么会有人类》原文)  


